

Unité pastorale de la vallée des Baux

Fontvieille ; Le Paradou ; Les Baux de Provence ; Maussane ; Mouriès

Chers amis,

Nous nous retrouverons nombreux en juillet prochain, pour le pèlerinage diocésain à Lourdes. Comme beaucoup le savent déjà, ce sera un moment particulier d'émotion car à deux mois de mon départ (cf édition spéciale).

Ce mois ci débute avec la Pentecôte, donc avec l'Esprit Saint, descendu sur les apôtres, pour les accompagner dans l'évangélisation de toute la terre; Ce dimanche aussi, les premières communions à Maussane.

Car cette évangélisation débute évidemment auprès de nos enfants. Notre premier devoir de chrétiens est de TRANSMETTRE, d'où cet appel pressant pour renouveler nos forces catéchistes qui devront œuvrer avec le père Joseph dès le mois de septembre.

Bonne lecture

Père Robert DEL PRETE

Bulletin d'informations de juin 2017



Ils furent tous
remplis du Saint Esprit

Messes dominicales (sauf modifications annoncées)

Messe anticipée du samedi soir	LE PARADOU	18h30
--------------------------------	------------	-------

Messes du dimanche	MOURIES	09h30
	FONTVIEILLE	10H30
	MAUSSANE	11H00

CE MOIS CI

04 juin	PENTECOTE 1eres communions
11 juin	Ste Trinité
18 juin	Saint Sacrement Professions de Foi
25 juin	12eme dimanche ordinaire

A NE PAS MANQUER :

18 juin : **MAUSSANE, 11h00**
Professions de foi pour
l'ensemble de l'unité pastorale

A NE PAS MANQUER :

4 juin, PENTECÔTE et premières
communions à MAUSSANE

Accueil Maussane, mercredi et samedi 9h30-11h30

Accueil Fontvieille, samedi 10h00-11h30

Accueil Mouriès, mardi 9h30-11h30

et par tel 04 90 54 30 23

www.valleedesbaux.catholique.fr

Messes en semaine (sous réserve de modifications)

Lundi			
Mardi	Maussane	09h00	Fontvieille 09h30
Mercr.	Mouriès	09h00	
Judi	Maussane	09h00	Fontvieille 18h30
vendr.	Maussane	09h00	

PRIERES (sous réserve de modifications)

Lun	Chapelet Mouriès 17h00	Maussane 17h30
Mar		
Mer	Fontvieille Rosaire 19h00 /	Louanges 20h30
Jeu	Adoration Mouriès 18h00	Fontvieille 19h00-24h00
Ven	Adoration Fontvieille	0h00 – 18h00

FORMATIONS (sous réserve de modifications)

Mardi	Lecture biblique, presbytère MAUSSANE 20h30
Samedi	<u>1 fois par mois</u>, session EMMAUS, Presbytère Maussane, 09h00

Le catéchisme dans la vallée des Baux se nourrir des expériences pour envisager l'avenir !

Myriam et son équipe s'arrêtent cette année, après de longues et fidèles années dévouées à nos enfants. Nous les remercierons chaleureusement. Sous leur impulsion, l'organisation dominicale du catéchisme, couplé avec la messe des familles, a permis de mettre en application une catéchèse familiale, appréciée par tous, parents et enfants. Au delà des temps d'enseignements propres, cette formule a favorisé les liens des familles entre elles, et des échanges plus libres sur leurs attentes vis à vis de l'Eglise.

Sur Fontvieille, Agnès et son équipe ont maintenu la catéchèse et l'éveil à la foi une fois par semaine le mardi soir. Cette rythmicité permet, d'années en années, de construire avec les enfants un cheminement dans la foi, enrichi de toute l'histoire du peuple de Dieu.

Il est bien sûr essentiel que l'ensemble pastoral de la vallée des Baux s'occupe de ses enfants. Pour cela, nous devons aussi bien assurer la proposition de la Foi aux familles de notre territoire, que la transmission de notre Foi à celles qui en font la demande. Le pape François, d'ailleurs, ne cesse de nous rappeler que notre Eglise est avant tout une Eglise missionnaire afin que chaque Homme fasse cette rencontre avec le Dieu vivant qui donne pleinement sens à la vie. La communauté de l'Eglise de la Vallée des Baux a certainement toutes les ressources pour relever ce défi : un des premiers pas peut être celui de l'investissement dans une équipe de service en paroisse, telle que celle du catéchisme !

Devant l'ensemble des familles qui frappe à la porte de notre Église, pour la croissance humaine et spirituelle de leurs enfants, il nous faut être en capacité de répondre, en adaptant si besoin, nos moyens et notre organisation.

Certes, le prochain curé de la Vallée des Baux et de Fontvieille, devra préciser ses attentes, et donner une direction. Cependant, d'ores et déjà, nous devons faire en sorte qu'une équipe nouvelle soit prête à se mettre au service de la catéchèse dès le mois de septembre. Je suggère que les personnes intéressées se réunissent durant le mois de juin sous la responsabilité de Stéphane. Les disponibilités, les idées, les attentes ... de chacun auront à s'inscrire dans un projet commun. Nul doute que vous saurez vous mobiliser dans une même vision pastorale, portée par le prochain curé.

Une première réunion sera proposée dans le cours de ce mois (si possible, en la présence du père Joseph).

Merci pour l'investissement de chacun ;

Père Robert